

13.03.2019 11:42

Starke Reaktion: Erste SpiritCon des BFP in Wuppertal



„Als Prophet bist du nichts anderes als ein Postbote Gottes. Postboten sollten sich nicht so wichtig nehmen.“ Johannes Justus, Präses des BFP, reflektiert mit vielen sehr persönlichen Beispielen, bei denen er auch nicht mit der Beschreibung von eigenen Fehlern und Schwächen zurückhält, über das Thema des übernatürlichen Dienstes.

"Unser Gemeindebund"

Es ist der Eröffnungsabend der ersten SpiritCon. „Nicht wir sind der Veranstalter, sondern unser Gemeindebund“, heißt CGW-Pastor Friedhelm Holthuis die erwartungsvolle Menge willkommen. „Diese Konferenz soll dich weiterbringen in deinen übernatürlichen Erfahrungen und dich zum Dienst im Heiligen Geist ausrüsten.“

Wer ist aus Gemeinden aus ganz NRW gekommen, fragt Pastor Friedhelm in die Menge. Die Reaktion ist fast genauso lautstark wie bei der Frage nach der Wuppertaler Gemeinde. 522 sind an diesem Abend im Saal, schreibt er mir per Whatsapp. Wow! Welch ein Start für die Konferenz. Und so sehe ich Gesichter aus Aachen, Düsseldorf, Dortmund und vielen anderen Städten der Region.

GEISTbewegt: Regionale SpiritCons

Die Lobpreisband der CGW setzt gleich zu Beginn einen starken Akzent und führt die Anwesenden in eine tiefe Anbetung. Bevor der Präses predigt, kommt Daniel Dallmann, Pastor in Lörrach und Bundesschatzmeister, auf die Bühne. Er verantwortet gemeinsam mit dem Präses den Visionspunkt „BFP als Geistesbewegung“. Sie haben gemeinsam zu dieser regionalen SpiritCon eingeladen, die in Folge an verschiedenen Orten im ganzen Land stattfinden soll, unter anderem in Heilbronn und in Hamburg.

Daniel gratuliert dem Präses zu seinem Geburtstag, den der Präses an diesem Tag feiert und bringt seine Wertschätzung zum Ausdruck. „Du bist ein Geschenk Gottes an uns, wie sind sehr dankbar.“ Die Botschaft des Präses sitzt, seine persönlichen prophetischen Worte, die er einzelnen während der Predigt gibt, „sitzen“ auch.

Gefragter Gebetsdienst

Und so bleibt die Predigt nicht ohne Reaktion. In großen Scharen kommen die Angesprochenen beim Aufruf zum Gebet nach vorn. Das Team des Prophetischen Forums des BFP ist hier ebenso vertreten wie Gebetsteams der Gemeinden aus der Region und der Wuppertaler Gemeinde.

Welch ein Start! Am Mittwoch und Donnerstag geht es weiter mit Workshops zu Geistestaufer, Prophetie und Heilung. Daran schließen sich Abendgottesdienste mit Siegfried Tomaszewski und Matthias Jordan an. (up)

[Zurück](#)